

1.

Was Claire macht ist Rache. Sie rächt sich an Ill dafür, dass er sie verraten hat und diesen beiden Typen Geld gegeben vor Gericht zu behaupten, dass sie mit ihr sex hatten.

2.

Sie will sich auch an den anderen Güllenern rächen, weil niemand sie damals unterstützt hat und alle ziemlich fies zu ihr waren.

3.

Rache wäre wenn Ill den Güllenern was getan hätte, Strafe wäre es wenn ein Richter ein Urteil beschlossen hätte und Sühne wäre wenn er selbst beschlossen hätte für das was er getan hat sterben zu müssen.